

► **Out of Office****Drei Bier und trotzdem souverän**

**F**reitagabend, Sie feiern den Geburtstag eines guten Freundes in einer Weinbar in der Innenstadt. Ihre Freunde sind laut, trinken über den Durst. Sie feiern ausgelassen mit. Die Tür geht auf, ein Geschäftspartner betritt das Lokal. Was nun? Einander ignorieren oder eine Runde Schnaps bestellen?

**Die Lösung** Eine Privatparty ist eine Privatparty, ist eine Privatparty und hat nichts mit dem Business zu tun. „Besucht der Geschäftspartner zufällig das Lokal, signalisiert man, dass man ihn gesehen hat, geht hin, begrüßt ihn freundlich. Dann geht man zurück und feiert privat weiter. Man trennt das Be-

rufliche vom Privaten“, sagt Image-Beraterin Christine Unger. Ausarten sollte die Feier hingegen nicht. Nie. „Man sollte nie so viel trinken, dass es peinlich wird, man sollte nie unhöflich werden und man muss sich immer im Griff haben, dann kann eigentlich nichts passieren“, so Unger.